



寒風台小だより

松戸市立寒風台小学校
12月号
令和3年11月30日
校長 古菅 美佐江
<http://www.matsudo.ed.jp/samuka-e/>



12月 師走 ～2学期の締めくくりを大切に～

早いもので令和3年もあと一月。2学期も残り17日となりました。2学期の行事も一つずつ終了し、子どもたちの成長した活動の様子を見るたびにとてもうれしくなります。おかげさまで、修学旅行・5年生の校外学習・1～4年生の代替行事を無事に実施することができました。ご家庭のご支援に対し、深く感謝申し上げます。

11月6日の土曜参観の音楽発表は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のために、体育館での学年ごとの発表となりました。ステージに立った子どもたちは、練習の成果を発揮しようと、心を一つにして頑張っていました。この2年間は、コロナ禍でありましたので、大勢の前で発表する機会がありませんでした。この度、お家の方の前で発表することができたことは、子どもたちにとって貴重な経験となったと思います。

マラソン練習では、健康管理やマラソンカードへのご記入などにご協力いただき、ありがとうございました。11月29日のマラソン大会では、最後まで諦めず、完走する姿に感動しました。子どもたちには、結果だけでなく今までの過程を大事にしてほしいと話してきました。「苦しくても投げ出さない」その気持ちを大いに褒めてあげたいと思います。

さて、12月に入り、各学年とも今年度の学校生活の振り返りや2学期のまとめを行う大切な時期となりました。これから日増しに寒さも厳しくなります。寒さから、朝起きにくくなったり、体調を崩しやすくなったりしやすい時期です。「早寝・早起き・朝ごはん」お子さんの体調管理をお願いいたします。また、師走に向けて、交通事故が多発する時期でもあります。飛び出しや自転車走行等の交通安全についてご家庭でも注意していただければと思います。冬休みは、地域の皆様に見守りでお世話になります。今月もご支援ご協力をよろしくをお願いいたします。

○ 創立50周年記念を祝う会（11月19日）

コロナ禍のため、各クラスにて、創立50周年実行委員の方が制作してくださった記念動画を視聴し、寒風台小学校の歴史を振り返りました。また、児童会役員からは、寒小クイズが出題され、全校児童が楽しくクイズに答えていました。チーバくんのクラス訪問もあり、かわいらしいサプライズゲストに子どもたちは大興奮でした。どの子どもも笑顔で、楽しい時間を過ごすことができました。無事に創立50周年を迎えられましたのは、保護者・地域の皆様の賜物と深く感謝しております。今後も寒風台小学校のためにご支援ご協力いただけますよう、よろしくをお願いいたします。

教職員一同気持ちを新たにして寒風台小学校の伝統を一つ一つ作り上げていきたいと思っております。



12月行事予定



1日(水)	全校朝会	14日(火)	全校 A5日課 下校 14:55
2日(木)	2年 学区探検 委員会活動 4年 放課後算数教室	15日(水)	A4短縮日課開始(20日まで) 下校 13:40 6年 薬物乱用防止教室
3日(金)	2年 学区探検 4, 5年 児童会役員説明会 スクールカウンセラー相談日	20日(月)	給食終了
6日(月)	家庭学習強化週間(～12日) 代表委員会 6年 放課後算数教室	21日(火)	全校B3短縮日課(22日まで) 下校 11:40 2学期末保護者会
7日(火)	家庭教育学級	22日(水)	大掃除
8日(水)	委員会紹介	23日(木)	終業式 B3短縮日課 下校 11:20
9日(木)	P.T.A役員会	24日(金)	冬休み開始(1月6日まで)

○ 12月の指導の重点

落ち着いた生活ができるよう、きまり(寒小っ子の約束)を守ること、身の回りの整頓について指導を徹底していきます。また、うがい、手洗いの励行、冬場に適した換気に取り組み、健康管理の指導を行っていきます。

冬休みを迎える準備として、「早寝早起き朝ご飯」や家庭学習の習慣が身につけられるように、ご家庭におかれましても声を掛けて頂きますようお願いいたします。

○ 2学期末保護者会

21日(火) 14:00～15:00に、2学期末保護者会を行います。

2学期の学習や生活の様子、冬休みの過ごし方等、担任よりお伝えします。創立50周年記念を祝う会で観た記念動画の視聴も予定しております。是非、ご参加頂けますようお願いいたします。

なお、ご来校の際は、上履き、スクールカード、体調チェックシートをご持参ください。また、個人情報保護のため、記念動画視聴の際の、写真撮影や動画撮影、SNSアップ等をご遠慮頂けますようお願いいたします。



○ 冬休み中の工事

冬休みの間も、校舎の外壁改修工事が行われます。12月の作業工程に足場の解体があり、敷地内に工事関係車両の出入りがあったり、校庭に工事用資材置き場を設けたりします。児童には十分気をつけるよう安全指導を行っていきます。冬休み中、ご家庭におかれましても、安全について、お子様と話をして頂きますようお願いいたします。

今年は、感染防止対策にご協力をいただきながら、学校教育活動にご理解ご支援を頂きまして有り難うございました。

来年は、本校創立51年目の年になります。保護者の皆様、地域の皆様と共に歩む学校として、新たな一步を踏み出せることを願っております。

来年も、どうぞよろしくお願い申し上げます。

